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Associazione del podismo non competitivo 

TROFEO PODISTICO LUCCHESE 

Via delle Scuole, 98 – Sesto di Moriano (LU) 

 

Sesto di Moriano,   06-12-2024     

 

Oggetto:  Riunione  mensile Consiglio Direttivo per il mese di dicembre 2024 

  

 Il giorno venerdì 06 dicembre 2024, alle ore 21:30, nella sede sociale, nelle scuole 

di Sesto di Moriano, si è riunito il Consiglio Direttivo del Trofeo Podistico Lucchese per di-

scutere  il seguente  ordine del giorno: 

 

1) Resoconto riunione del 20 novembre con gli altri Comitati 

2) Variazione quote di iscrizione alle marce 

3) Comunicazioni del Presidente. 

4) Varie ed Eventuali 

 

 Cognome e Nome Cariche Presente Assente 

1 BALDASSARI MATTEO Consigliere  X 

2 CAMMILLI  IVANO Consigliere X  

3 CORRIERI PAOLO Consigliere X  

4 DAVINI GIULIO Consigliere X  

5 DIANDA  ROSANNA Cassiere X  

6 FONTANELLI  ILARIA Consigliere X  

7 GIULIANI  GRAZIANO Segretario X  

8 GIUNTINI  DANTE V. Presidente X  

9 INNOCENTI RENZO Consigliere  X 

10 LARI ALFREDO Consigliere X  

11 LAURENZI  CLEMENTINA Consigliere X  

12 MARCHETTI  VINICIO Presidente X  

13 MARLIANI PIERO Consigliere X  

14 MARSALLA MICHELA Consigliere X  

15 MARTELLACCI  ANTONIO Consigliere X  

16 RINALDI GUIDO Consigliere X  

17 RUGANI  GIORGIO Consigliere X  

18 SALOTTI ELENA Consigliere  X 

19 TARABORI  ALESSANDRO Consigliere  X 

20 VITELLARO MASSIMILIANO Consigliere X  

   16 4 

     

1 CORSI ROMOLO Probiviro  X 

2 MANFREDINI G. MARIO Probiviro X  

3 SORBI MARIO Probiviro  X 

   1 2 

     

1 MARCHI ALESSANDRO Sind.  Revisore.  X 

     

1 PASQUINI CLAUDIO Rappr. Zonale  X 

2 LIDAMO SORBI Rappr. Zonale X  

3 BIANCHI GIAMPIERO Rappr. Zonale  X 

   1 2 
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Punto 1: Resoconto riunione del 20 novembre con gli altri Comitati. 

 Come già noto, il 20 novembre scorso si è tenuto un incontro con gli altri tro-

fei podistici. In quell'ambito è stato deciso di apportare le seguenti variazioni all'ora-

rio estivo e invernale delle marce. In pratica si è concordato di anticipare l'orario in-

vernale sganciandolo dal periodo coperto dall'ora legale.  

 1)  Pertanto a partire dal 1° ottobre del prossimo anno le marce partiranno 

dalle ore 8 fino alle ore 9. Tale orario sarà valido fino al 31 marzo successivo com-

preso. Dopo tale data andrà in vigore l'orario estivo con partenza dalle ore 7:30 alle 

ore 9 fino al successivo 30 settembre e così a seguire.  

 2)  Nel solito incontro è stato anche deciso di aumentare il costo dei cartellini 

per gli occasionali che sarà portato a 4 euro. Il maggior incasso sarà suddiviso fra 

organizzatori e comitati, aumentando la quota a forfait per l'assicurazione degli 

iscritti occasionali, portando le soglie da 25 a 40 per il sabato e da 50 a 80 per la 

domenica. 

 3) Una ulteriore novità dell'incontro è quella dell'introduzione del cartellino al 

prezzo ridotto di 2 euro per ragazzi di età inferiore a 11 anni, siano essi tesserati od 

occasionali. Questo per incentivare la partecipazione dei bambini alle gare podisti-

che. Sugli introiti relativi, il comitato TPL non prenderà nessuna quota sia il sabato 

che la domenica.  

  Il Consiglio approva. 

 

Punto 2: Variazione quote di iscrizione alle marce 

 In conseguenza a quanto su sopra esposto si è proceduto alla realizzazione 

di un modulo sintetico e riassuntivo da compilarsi da parte degli organizzatori in 

modo facilitato. Tale prospetto propone il conteggio dei cartellini consegnati, di 

quelli resi e di quelli utilizzati. A seguire verranno annotati gli importi dei podisti tes-

serati, degli occasionali e dei minori di 11 anni. Le varie voci sommate formano 

l'ammontare complessivo da versare.  

  Riteniamo che date le novità introdotte, queste debbano essere spiegate 

chiaramente ai capigruppo. Si intende quindi convocare una riunione allo scopo, 

riunione che si terrà ipoteticamente la sera del 18 dicembre presso la sala parroc-

chiale di S. Cassiano a Vico, data da confermare dopo aver richiesto la disponibilità 

dei locali. 

  Il Consiglio approva  

 

Punto 3: Comunicazioni del Presidente. 

 Il presidente rende noto che avverranno possibili aggiornamenti delle marce 

2025, in quanto Pescia ha chiesto il rientro in calendario, così come potrebbe farlo il 

comitato di Fabbriche di Vallico. Anche Palagnana ha fatto richiesta in tal senso. 

 Il Consiglio approva 

 

Punto 4: Varie ed Eventuali 

 Si procede ora come di consueto alla valutazione delle marce pregresse. 
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1)  Domenica 03-11-2024 il Trofeo era presente all'appuntamento di Pontasserchio 

al parco della Pace in zona Agrifiera...  

2)  Sabato 09-11-2024 i gruppi si sono ritrovati sulle mura urbane di Lucca presso il 

Villaggio del Fanciullo per fare uno o due giri di mura…  

3)   Domenica 17-11-2024 il calendario si è dato appuntamento a Turricchio di Uz-

zano per la classica marcia francescana…  

4)  Sabato 23-11-2024 nuovo appuntamento dei podisti a Spianate di Altopascio in 

piazza S. Michele…  

5)  Domenica 24-11-2024 i comitati a calendario congiunto si ritrovano a Vicopisa-

no…  

6)  Domenica 01-12-2024 ci ritroviamo ancora con i trofei pisani a Ponsacco…  

  Il Consiglio approva 

   

  Alle ore 22:30, esaurito l'ordine del giorno, viene dichiarata sciolta la riunione. 

      

           Il presidente:   Vinicio Marchetti                             Il segretario:  Graziano Giuliani 

 

              .............. Firmato.................                              ................. Firmato..................       

 


